



Ce sera au siège du MRC à Odza, Yaoundé.

Maurice Kamto, leader du MRC, va faire son don ce jour, c'est dans le cadre de l'initiative transpartisane dénommée « Suivie Cameroun », qu'il a lui-même lancé pour soutenir les populations victimes de la pandémie du Coronavirus.

Malgré les injonctions du ministre de l'Administration Territoriale, l'opposant a assuré qu'il allait poursuivre sa collecte de fonds.

Selon Paul Atanga Nji, cette décision s'appuie sur la loi régissant les appels à la générosité publique, laquelle soumet toute initiative d'appel à la générosité à une autorisation préalable délivrée par son département ministériel.

Le membre du gouvernement a intimé l'ordre aux opérateurs de téléphonies mobiles, MTN et Orange, de geler les fonds et fermer immédiatement les comptes Mobile Money et Orange Money de l'opération Survie-Cameroun.

Il a surtout mis en garde les directeurs de ces entreprises de téléphonie mobiles sur un éventuel refus, et argue qu'ils seraient alors considérés comme co-auteurs et complices d'une activité illégale.